



### **Aktienrückkauf beendet, zweite Handelslinie geschlossen**

Im Rahmen des von der letzten Generalversammlung genehmigten Aktienrückkaufprogramms hat Forbo 156 974 eigene Aktien beziehungsweise 10.4% des Aktienkapitals zurückgekauft. Diese Aktien sind zur Vernichtung vorgesehen. Der Rückkauf erfolgte in zwei Schritten über die Ausgabe handelbarer Put-Optionen und anschliessend über eine eigens zu diesem Zwecke eingerichteten zweiten Handelslinie an der SWX Swiss Exchange Zürich. Über letztere wurden 53 600 eigene Aktien zurückgekauft. Nachdem sich im September 2001 die Möglichkeit einer grösseren Akquisition abzuzeichnen begann, wurde der Rückkauf weiterer Titel gestoppt. Ab 26. März 2002 ist die zweite Handelslinie geschlossen.

### **Share buy-back program concluded, second trading line closed**

Forbo repurchased 156 974 units or 10.4 % of its own shares in the context of the share buy-back program approved by the last Annual General Meeting. The shares will be eliminated. The transaction was carried out in two phases by the issue of tradable put-options and subsequently by a second trading line at the SWX Swiss Exchange Zurich, which was especially established for this purpose. Through the latter, a total of 53 600 Forbo shares were repurchased. The repurchase of additional shares was suspended when there were signs of a substantial acquisition in September 2001. The second trading line is being closed effective March 26, 2002.

### **Weitere Auskünfte / Further information:**

Ursula Leonhard  
Head of Corporate Communications  
Tel: + 41 1 868 25 69  
Fax: + 41 1 868 35 69  
Email: [ul@forbo.com](mailto:ul@forbo.com)

Gerold A. Zenger  
Chief Financial Officer  
Tel: + 41 1 868 25 25  
Fax: + 41 1 868 25 26  
Email: [gz@forbo.com](mailto:gz@forbo.com)